



水曜どうでしょうキャラバン2016がやってきた!!

↓全国津々浦々から番組のファンが集まりました。



北海道テレビの大人気番組「水曜どうでしょう」の移動型イベント「DODESYO CARAVAN 2016」が8月10日(水)に関東で初めて野木町で開催されました。

当日は平日だったにも関わらず、県内外から多くのお客様が足を運び、延べ3,500人の方が町総合運動公園を訪れました。番組のグッズ販売には長蛇の列ができ、イベントも大盛り上がりでした。野木町をはじめとした栃木県南地区のご当地グルメも大好評でした。

野木町煉瓦窯の魅力が全国に発信されました!!

8月12日(金)、フジテレビ「みんなのニュース」のお天気コーナー「上を向いて歩こう」が野木町煉瓦窯から生中継されました。木村拓也アナが日本橋から日光東照宮まで日光街道の宿場町を人力車で巡る企画で、出発から9日目、ついに野木町までやってきました。

中継の様子を見ようと、町内外からおよそ1,200人の方が野木町煉瓦窯に来場しました。放送は3回行われ、野木町煉瓦窯の魅力が全国に発信されました。



↑町内外から多くの方が生中継に駆けつけてくれました。

→真っ黒に日焼けした木村拓也アナ。ゴールの日光東照宮までもうひとがんばりです。



県トラック協会と災害協定を締結しました

8月17日(水)、野木町と栃木県トラック協会小山支部との間で、「災害時における物資等の緊急輸送に関する協定」及び「災害時の応急対策業務の実施に関する協定」の調印式が行われました。

この協定により、町内外の被災地へ支援物資を輸送する際、従来よりも迅速に対応できるようになりました。また、災害により発生した災害ごみの搬送や瓦礫の除去作業なども支援いただくことになりました。

今後も、町としては災害発生時に備え、民間企業と災害応援協定の締結に努めてまいります。



栃木県少年の主張発表 下都賀地区大会が開催されました



8月24日（水）、エニスホールにおいて、第39回栃木県少年の主張発表下都賀地区大会が開催されました。

下都賀地区中学校の代表34名が、将来の夢や社会に対して感じていること、命の大切さ等について発表しました。

野木町からも2名の生徒が参加し、自身の考えを堂々と発表していました

野木町わがまち未来創造事業

大盛況！ビールまつり！

9月3日（土）、駅西口の富士見公園において、のぎまちづくりネットワーク主催の『のぎの楽市「えんにち」のビールまつり』が、昨年に引き続き盛大に開催されました。

当日は厳しい残暑となりましたが、家族連れや友人同士などたくさんの方が来場され、おいしいビールやおつまみを片手に、暑さを忘れて楽しい夜を過ごしていました。



火災シーズンに備えて

町消防団ポンプ操法大会及び通常点検が行われます

火災の発生しやすい季節を迎えるにあたり、町消防団による「ポンプ操法大会」及び「通常点検」を開催いたします。通常点検後には、駅東通りにて消防団の分列行進も行われます。町消防団員の雄姿をぜひご覧ください。

◆野木町消防団ポンプ操法大会

日時 10月8日（土） 9：00～

場所 町総合運動公園 多目的広場

◆野木町消防団通常点検

日時 10月23日（日） 8：30～

場所 町総合運動公園 多目的広場

◆野木町消防団分列行進

日時 10月23日（日） 11：30～

場所 野木駅東通り

※分列行進実施に伴い、交通規制があります。ご迷惑をおかけしますが、ご協力よろしくお願いたします。

規制時間 11：20～12：20（約1時間）

規制箇所 【通行止め】駅東通り（足利小山信用金庫前交差点～農協野木支店前交差点）

問 総務課 ☎（57）4112

